

Chers parents,  
Chères et chers élèves,

Le CPF a été ravi d'accueillir ce matin l'ensemble des classes pour cette reprise en hybride tant attendue. Afin que ce retour puisse se poursuivre selon les impératifs sécuritaires liés à la pandémie, nous vous demandons de bien vouloir respecter un certain nombre de règles à l'extérieur et à l'intérieur de l'établissement :

- Prière de ne pas stationner longuement devant l'établissement afin d'éviter les regroupements d'adultes et d'enfants
- Prière de respecter les consignes de circulation à l'intérieur de l'établissement et de respecter le marquage au sol
- Prière de respecter la distanciation physique et le port du masque dans les espaces de l'établissement, ouverts comme fermés.

Enfin, je me permets de faire appel à la responsabilité de nos élèves afin qu'ils ne se mettent pas en danger mutuellement en pratiquant des regroupements hors de toute précaution sanitaire à l'extérieur du CPF ; en effet, de telles pratiques risqueraient de mettre en péril l'ensemble de notre communauté scolaire.

Bien cordialement,

**Olivier Gautier**  
**Proviseur**